

Les opérations de l'île d'Attou

Washington, 15 (A. P.). — Le secrétaire de la marine des Etats-Unis, M. Frank Knox, a déclaré hier que l'offensive pour chasser les Japonais de l'île d'Attou dans l'ouest des Aléoutiennes "se déroule de façon fort satisfaisante". Il a refusé au cours de son interview aux journalistes de fournir des détails touchant cette expédition engagée il y a déjà quatre jours. Il s'est également abstenu de faire des prédictions touchant le temps qu'il faudra pour enlever l'île aux Japonais. Nous avons annoncé ce matin l'opération en disant que nous ne donnerons pas de détails avant qu'elle soit terminée, dit-il, et je ne veux rien changer à cela.

M. Knox a cependant révélé que l'attaque contre Attou est une opération conjointe de l'armée et de la marine et qu'il n'y a pas de fusiliers marins qui y prennent part. Il a dit que cette île du Pacifique-Nord est montagneuse et recouverte de neige et de glace.

Le bulletin officiel qui a annoncé le débarquement sur Attou ne faisait pas mention d'un débarquement simultané sur Kiska, l'autre île du groupe des Aléoutiennes occupée par les Japonais. Un bulletin du département de la marine a cependant rapporté plus tard que l'aviation américaine avait bombardé Kiska à deux reprises. Il semble donc acquis que l'on se contente d'attaquer Attou pour le moment.

Une émission de la radio de Berlin captée aux Etats-Unis a rapporté que les Américains se seraient approchés de l'île d'Attou à la faveur d'un épais brouillard. Les canons des vaisseaux de guerre auraient commencé à bombarder l'île en même temps que l'aviation. En dépit de la supériorité numérique des Américains, les troupes japonaises auraient immédiatement riposté et la bataille durait encore vendredi soir, à ce que rapporte la radio allemande, qui confirme le fait que les Américains ne seraient pas débarqués sur l'île de Kiska.